



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	31/01/2024	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

La aspirante presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, asistió a la plenaria de senadores y diputados federales del PRI.

XÓCHITL GÁLVEZ

“Es tiempo de ser valientes”

La abanderada del frente opositor considera que el viejo presidencialismo debe quedar atrás

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Este no es tiempo de tener miedo; es tiempo de ser valientes y defender a la patria, aseguró la aspirante presidencial opositora, Xóchitl Gálvez.

“Hoy tenemos miedo. Muchos tienen miedo de levantar la voz. Muchos tienen miedo de decir lo que piensan, porque te llega la guillotina, te llega la amenaza y yo les diría que no es tiempo de tener miedo. Es tiempo de ser valientes. Es tiempo de defender a la patria”, afirmó.

Hoy, dijo, ningún hombre y ninguna mujer por sí sola puede gobernar “un país tan complejo como México”.

Ante senadores y diputados federales del PRI, partido que instauró el presidencialismo en México desde el siglo pasado, Gálvez planteó que es necesario terminar con ese presidencialismo.

“Realmente queremos hacer un gobierno de coalición, donde quede atrás ese presidencialismo que tanto daño le ha hecho al país”, aseguró.



Muchos tienen miedo de decir lo que piensan, porque te llega la guillotina... Es tiempo de ser valientes. Es tiempo de defender a la patria.”

XÓCHITL GÁLVEZ
PRECANDIDATA Opositora

Xóchitl Gálvez también hizo un reconocimiento a la calidad política de los priistas, pues dijo que ha comprobado que el objetivo de sus militantes es hacer lo correcto.

Ayer, en rueda de prensa, Gálvez respaldó la petición de Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, para que se le otorgue el indulto a Mario Aburto Martínez, quien, en 1994, asesinó a su padre, el ex candidato presidencial Luis Donaldo Colosio Murrieta.

— Con información de Héctor Figueroa